
1. Vorsitzender: Gerd Hehs  
 

ASV-Henrichshütte e.V. Hattingen/Ruhr 1927 
                        Ruhrdeich 18, 45525 Hattingen, Tel. : +49 015750627067 
 
 
 

 
Protokoll 1. Vorstandssitzung ASV Henrichshütte e.V. 

am 25.04.2024, 18:00 Uhr im Vereinsheim  
 

 
Teilnehmer: 
Vorstand: Gerd Hehs, Martin Dama, Jan Sowada 
Beisitzer: Alexander von Bergh, Lennart Holzapfel, Gavin Thiel, Carsten Sandorf 
Jugendgruppe: Bärbel Meyland, Jürgen Albrecht 
Ehrenrat: Rainer Lyding, Erich Messerle, Bernhard Krafczak, Klaus Wiechert, Andreas 
Beuscher, Gerd Stein 
 
 

1. Begrüßung und Eröffnung 
Gerd Hehs begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung gegen 18:10 Uhr 
Die Sitzung wurde anberaumt, da sich durch die JHV am 24.03.2024 die 
Zusammensetzung der Beisitzer und des Ehrenrates verändert hatte. Leider konnten 
die Gewässerwarte nicht an der Sitzung teilnehmen. 
 
Es stellten sich alle Anwesenden kurz vor. 

 
2. Besprechung über den Umbau des Daches der Grillhütte mit angrenzendem 

Bootsschuppen 
In der JHV wurde beschlossen, dass das besagte Dach erneuert wird. Es schwebte 
vor, dieses Dach vergleichsweise mit dem Vordach zu erneuern.  
Gerd Stein wurde als „Bauleiter“ erkoren. 
Dieser stellte kurz die Arbeiten vor.  
Als Starttermin wurde die erste Maiwoche genannt. 

 
3. Nistkästen/ Bruthöhlen 

Es wurde besprochen, dass auf dem Vereinsgelände Nistkästen und Bruthöhlen für 
Vögel und Fledermäuse entstehen sollen.  
Diese Arbeit wurde an die Jugendgruppe weitergegeben. Bernhard stellte sich zur 
Verfügung, um bei der Anbringung zu helfen. Bernhard hat die Entscheidung über den 
Aufstellort zu treffen. 

 
4. Leitbild des ASV Henrichshütte e.V. 

Der Geschäftsführer stellte ein Entwurf eines Leitbildes vor. Inhaltlich wurden keine 
Verbesserungen seitens des Gremiums vorgeschlagen. 
Martin soll das Leitbild endgültig ausarbeiten und dann das Ergebnis vorlegen. 

 
5. Angeln/ Wettkampffischen 

Dem Vorstand wurden Internetauszüge zugeleitet, in denen zu erkennen ist, dass sich 
Mitglieder an vermutlichen Wettfischen beteiligen. Ferner wurden Bilder übermittelt, 
die vermuten lassen, dass es sich um Fangtrophäen handeln könnte und die 
augenscheinlich ein „Catch and Release“ vermuten lassen. 
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Der Vorstand distanziert sich von diesem Verhalten und gab nochmals zu verstehen, 
dass weder „Catch and Release“, noch Wettfischen an unserer Pachtstrecke erlaubt 
sind. 
Der Vorstand erklärte, dass bei wiederholtem Bekanntwerden Maßnahmen getroffen 
werden.  

 
6. Feuchtbiotop 

Martin Dama erklärte, dass er sich auf dem Gebiet der Streuobstwiese ein 
Feuchtbiotop vorstellen könnte.  
Diese Maßnahme wurde noch nicht final besprochen. Zunächst muss das Dach, siehe 
Punkt 2, fertig gestellt sein. 

 
 
Gerd Hehs beendete die Vorstandssitzung gegen 20:00 Uhr und wünschte allen 
Anwesenden ein erfolgreiches Angeljahr 2024. 
 
Der Termin für die 2. Vorstandssitzung wird zu gegebener Zeit schriftlich mitgeteilt. 
 
 
Hattingen, 26.04.2024 
 
f.d.R. 
 
Jan Sowada 
 
 
Gez. Gerd Hehs 


